



An alle Lehrpersonen der MSRB  
Baden, Ende November 2025  
**Mitteilungen 5, Schuljahr 2025/26**

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Wir blicken zurück auf ein ungewohnt umfangreiches Musikschulkonzert in Gebenstorf. Herzlichen Dank an alle Kolleg/innen, die sich dafür engagiert haben! Während diese Zeilen geschrieben werden, laufen gerade die letzten Vorbereitungen für das Adventskonzert. Auch hier gilt allen ein herzlicher Dank, die sich tatkräftig für dessen Gelingen ins Zeug legen!

### **Neues Vorstandsmitglied**

Es freut mich, euch mitteilen zu dürfen, dass an unserer letzten Vereinsversammlung, welche Mitte November stattgefunden hat, ein neues Mitglied in unseren MSRB – Vorstand gewählt wurde. Frau **Flavia Näf** wohnt in Baden, sogar in Sichtweite der Villa Burghalde, ist ausgebildete Juristin, leidenschaftliche Musikerin, ehemalige Schülerin von Beatrice Kaiser und zudem noch Einwohnerätin von Baden. Wir freuen uns sehr, ein hochkarätiges neues Vorstandsmitglied in unseren Reihen begrüssen zu dürfen und danken Flavia Näf herzlich für ihre Bereitschaft, sich für die Anliegen der MSRB zu engagieren.

### **Weihnachtsfeier (Fr., 5. 12.)**

Wir hatten euch um eure An- oder Abmeldungen für unsere Weihnachtsfeier bis zum 24. 11. gebeten. Leider mussten wir feststellen, dass sich eine erhebliche Anzahl von aktiven Lehrpersonen überhaupt nicht gemeldet hat, also weder an- noch abgemeldet. Wir wissen also nicht, ob ihr beabsichtigt, an diesem Anlass teilzunehmen oder nicht. Dabei gilt es zu berücksichtigen, dass Cécile rechtzeitig für das Essen und auch für den Platzbedarf planen muss. Aus diesem Grund bitte ich um euer Verständnis, dass man nicht ohne Anmeldung einfach spontan vorbeikommen kann. Wir gehen davon aus, dass alle Kolleg/innen, die sich bis jetzt nicht gemeldet haben, nicht teilnehmen werden.

### **Einheitliches Erscheinungsbild im Jubiläumsjahr**

Anlässlich unseres Jubiläumsjahres sind wir dabei, das Erscheinungsbild unserer Musikschule nach aussen zu aktualisieren und zu vereinheitlichen. Markus Roth überarbeitet gerade unsere Webseite, welche am 1. 1. 2026 neu aufgeschaltet wird. Ausserdem gibt es einen Jubiläumszusatz für unser msrb – Logo und von Profis gestaltete einheitliche Vorlagen für Konzertflyer und Plakate. Ein erstes Muster findet ihr im Anhang.

Gerne darf ich euch bitten, ab Januar keine Plakate und Flyer mehr selbst zu erstellen, sondern sie ausschliesslich bei Cécile in Auftrag zu geben. Dafür benötigt sie eure Angaben

zu Titel, Ort und Zeit der Veranstaltung. Ausserdem könnt ihr Cécile mitteilen, ob ihr auch Flyer auf Papier benötigt und wenn ja, wie viele. Wir werden diese dann extern drucken lassen. **Dafür benötigen wir eine Vorlaufzeit von mindestens 5 Tagen. Bitte berücksichtigt das bei euren Planungen!** Auf Wunsch können wir nachträglich das Konzertprogramm auf die Flyer drucken.

## **mCheck 2026**

Wie schon per Mail angekündigt, liegen inzwischen genügend Anmeldungen vor, sodass wir den mCheck 2026 definitiv durchführen können. Auch die beiden Theoriekurse sind gesichert. Die Schlussfeier wird stattfinden am Freitag, 26. 3. 2026 um 19.00 Uhr in der Reformierten Kirche Baden. Da es diesmal etwas weniger Teilnehmende gibt, können wir auf die Trafo – Halle verzichten.

Ich habe euch ebenfalls schon per Mail mitgeteilt, dass die Pflichtstücke seit Anfang November online sind. Ihr könnt sie von der Webseite des VAM herunterladen.

## **Matinée in Nussbaumen**

Die Anmeldungen für diesen Anlass laufen wie üblich sehr zögernd. Wir haben im Moment noch nicht genügend Beiträge für eine Durchführung. Daher der Appell an alle Kolleg/innen in Nussbaumen: Durchkämmt doch bitte eure Schülerlisten! Weitere Beiträge für den Anlass sind herzlich willkommen! Ich bin sehr froh, wenn sie mir nicht im letztmöglichen Moment gemeldet werden.

## **Aulabelegungen in Untersiggenthal (März und Mai 2026)**

Allen Kolleg/innen in Untersiggenthal habe ich bereits mit separater E-Mail mitgeteilt, dass die Aula vom 9. – 13. März sowie vom 26. – 30. Mai 2026 wegen grösserer Schulprojekte nicht zur Verfügung steht. Ebenfalls besetzt ist nach derzeitigem Stand der Montag, 26. Januar 2026. Bitte berücksichtigt das bei der Planung von allfälligen Klassenkonzerten!

## **Konzert der Lehrpersonen im 2026**

Ganz herzlichen Dank für das überraschend grosse Interesse an diesem Anlass! Es freut mich riesig, dass sich bereits 13 Kolleg/innen gemeldet haben, die bei diesem Anlass dabei sein möchten. Ich muss aus diesem Grund die Anmeldung vorzeitig schliessen, sonst wird das Programm viel zu lang. Schliesslich hoffen wir ja, dass auch einige unserer Schüler/innen bei diesem Konzert zuhören werden.

Wenn das grosse Interesse weiterhin anhält, würde ich noch so gerne einen derartigen Anlass auch für folgende Jahre einplanen. Im 2026 findet er auf jeden Fall statt am **Freitag, 6. November 2026 um 19.30 Uhr im Gartensaal der Villa Boveri**. Save the date!

**Die demnächst fälligen Anmeldungen in Kürze:**

Bis wann?	Was?	Bei wem?
12. 12.	Anmeldungen für die Matinée in Nussbaumen	Erich
15. 12.	Deadline für Anmeldung der Teilnehmenden bei den Festkonzerten	Projektleitende, wie in der Konferenz mitgeteilt
9. 1.	Anmeldung der Beiträge für das Begabtenförderungskonzert	Erich
<b>Jederzeit</b>	<b>Anmeldungen für Foto- oder Video – Beiträge für Instagram 2026</b>	Erich

Herzliche Grüsse.

*Erich Eder*

Beilagen:

Muster neues Konzertplakat